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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA EM 18 DE 

ABRIL DE 2013 

 

PRESIDENTE DA CÂMARA: Dr. José Manuel Martins Ribeiro 

 

VEREADORES PRESENTES: 

Antero Silva Oliveira Barbosa Fernandes  

Parcídio Cabral de Almeida Summavielle 

Vítor Manuel Freitas Moreira  

Helena Marta de Oliveira Lemos 

Maria Fernanda Antunes de Castro 

Cláudia Marisa Marinho Carvalho  

Leonel Leite Sousa de Castro 

Pompeu Miguel Noval da Rocha Martins 

 

SECRETARIOU: Dr. Manuel Joaquim Gonçalves da Costa, Diretor do Departamento 

Administrativo Municipal. 

 

HORA DE ABERTURA: 10h00 

 

HORA A QUE FOI DECLARADA ENCERRADA: 11h30 

 

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA: 

 - OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS:  € 1.081.360,81 

 - OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: € 1.235.209,40 
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ASSUNTOS INSCRITOS NA AGENDA DE TRABALHOS E DELIBERAÇÕES 

TOMADAS 

 

1 – PROPOSTA – “WRC FAFE RALLY SPRINT 2013” – O SENHOR 

VEREADOR, ENG.º VÍTOR MOREIRA, a apresentar a proposta relativa ao assunto 

supra identificado, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 2 – RALLY DE PORTUGAL – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à 

Câmara, para conhecimento, a notícia publicada na edição do jornal “A Bola”, em 11-

04-2013, relativa ao assunto supra identificado, distribuída, por fotocópia, pelos 

Senhores Vereadores. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

 3 – DESPACHO N.º 4692/2013 DOS GABINETES DA SECRETÁRIA DE 

ESTADO DO TESOURO E DO SECRETÁRIO DE ESTADO DAS OBRAS 

PÚBLICAS, TRANSPORTES E COMUNICAÇÕES – O SENHOR 

PRESIDENTE a remeter à Câmara, para conhecimento o despacho supra identificado 

relativo à alienação das parcelas de terreno propriedade da REFER EPE, conforme 

documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 
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 4 – REG. 3146/2013: - PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO COM A 

DELEGAÇÃO DE BRAGA DA ACAPO – A PRESIDENTE DA DELEGAÇÃO a 

solicitar a comparticipação anual no valor de 1500,00 euros e a remeter o relatório 

relativo ao trabalho desenvolvido durante o ano de 2012, no âmbito do Protocolo, 

conforme documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “1 – À 

Câmara, para conhecimento. 2 – À DGF para pagar.” 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

 5 – REG. N.º 2659/2013: - MOTOR CLUBE DE GUIMARÃES – A 

DIREÇÃO a solicitar apoio para a realização da prova “Enduro de Fafe 2013”, no valor 

de 7500,00 euros, conforme documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, 

CONDICIONADO À EXISTÊNCIA DE FUNDOS DISPONÍVEIS. 

 

 6 – “MANUTENÇÃO DE ÁRVORES NO JARDIM DO CALVÁRIO” – O 

DIRETOR DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO MUNICIPAL a informar 

que, na sequência da deliberação da Câmara de 2013-03-07, foram adjudicados os 

serviços supra referidos à Fundação de Serralves, pelo valor de 4909,04 euros, acrescido 

de IVA à taxa legal, conforme despacho do Presidente da Câmara de 2013-03-27, no 

uso da competência e parecer genérico aprovado pela Câmara Municipal em 2013-01-

24 (art. 75º do Orçamento do Estado para 2013). 
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A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

 7 – PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO AOS 43 

PARCÓMETROS E AOS 2 SISTEMAS DE CONTROLO DE ACESSOS DE 

VIATURAS AOS PARQUES DE ESTACIONAMENTO – O TÉCNICO 

SUPERIOR, ENG.º SAMUEL RAMOS, prestou a informação relativa ao assunto 

supra identificado, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: 

“Concordo. Avance.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE APROVAR E DESIGNAR O 

JÚRI COMPOSTO PELOS SEGUINTES ELEMENTOS: PRESIDENTE – 

SENHOR VEREADOR ENG.º VÍTOR MOREIRA, VOGAIS: DR. MANUEL 

COSTA E ENG.º SAMUEL RAMOS E SUPLENTES: ENG.º HORÁCIO 

CASTRO E MANUEL AVELINO BATISTA. 

 

 8 – HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DO ESTABELECIMENTO 

“NÃO TE DIGO” – MEDELO/FAFE – Na sequência da deliberação tomada em 07-

03-2013, remete-se o parecer emitido pelo Condomínio, distribuído, por fotocópia, 

pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, MANTER O HORÁRIO. 

 

 9 – PROPOSTA – PROGRAMA NACIONAL DE BOLSAS DE 

ARQUITETURA PARA JOVENS ARQUITETOS – 2.ª EDIÇÃO – O SENHOR 

VEREADOR, DR. POMPEU MARTINS, a apresentar a proposta relativa ao assunto 

supra identificado, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 
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----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 10 – PROPOSTA – IV JORNADAS LITERÁRIAS DE FAFE – O SENHOR 

VEREADOR, DR. POMPEU MARTINS, a apresentar a proposta relativa ao assunto 

supra identificado, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 11 – PROPOSTA – O SENHOR VEREADOR, DR. POMPEU MARTINS, a 

apresentar a proposta de apoio para deslocação ao Campeonato Europeu de Show e 

Precisão a realizar em Modena/Itália e de atribuição de um voto de louvor aos atletas e 

equipa técnica da Equipa de Patinagem Artística do Grupo Nun’Álvares, nos termos do 

documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR NOS TERMOS 

DA PROPOSTA. 

 

 12 - PRÉMIO LITERÁRIO A.LOPES DE OLIVEIRA/CÂMARA 

MUNICIPAL DE FAFE – ESTUDOS HISTÓRICO-SOCIAIS DE ÂMBITO 

LOCAL OU REGIONAL (2011-2012) – O CHEFE DA DIVISÃO DE CULTURA, 
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DESPORTO E JUVENTUDE prestou a informação relativa ao assunto supra 

identificado, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR NOS TERMOS 

DA INFORMAÇÃO. 

 

 13 – PRÉMIO DE HISTÓRIA LOCAL “CÂMARA MUNICIPAL DE 

FAFE” – O CHEFE DA DIVISÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E DESPORTO 

prestou a informação relativa ao prémio supra identificado, distribuído, por fotocópia, 

pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, na 5.ª Feira.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR NOS TERMOS 

DA INFORMAÇÃO. 

 

 14 – PROPOSTA – O SENHOR VEREADOR, DR. POMPEU MARTINS 

apresentou a proposta de atribuição de um Voto de Louvor à secção de natação da 

Associação Desportiva de Fafe pelos êxitos alcançados, conforme proposta distribuída, 

por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, hoje.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 
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 15 – PROC. OP-CRT – 132/2013: - PEDIDO DE CERTIDÃO – FÁBRICA 

PAROQUIAL DE SÃO MARTINHO DE MEDELO – CORUJEIRA – MEDELO / 

FAFE – O REQUERENTE a enviar o requerimento relativo ao assunto supra 

identificado, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Chefe da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística prestou a informação 

com o seguinte teor: 

 “Pretende o requerente instruir um pedido de reconhecimento de interesse 

público (RIP) relativo à construção do Lar de terceira idade e de um Centro de Cuidados 

Continuados Integrados localizado na freguesia de Medelo, pela Assembleia Municipal 

para instruir um pedido RIP na CCDR, dada a sua implantação em parte de solos 

pertencentes à REN. 

 Considerando a instituição proprietária da instalação e os fins a que se destina, 

claramente em benefício do interesse público, emite-se parecer favorável ao solicitado, 

pelo que se justifica no meu entender invocar-se o interesse público da instalação 

pretendida.” 

----------O Senhor Vereador, Dr. Antero Barbosa exarou no processo o despacho com o 

seguinte teor: “À Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CONSIDERAR DE 

INTERESSE PÚBLICO O PROJETO E REMETER À ASSEMBLEIA 

MUNICIPAL. 

 
 16 – RENOVAÇÃO DO CONTRATO DE SEGUROS DO MUNICÍPIO 

CELEBRADO COM A COMPANHIA DE SEGUROS ALLIANZ PORTUGAL – 

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO prestou a informação 

relativa o assunto supra identificado, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 
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A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR NOS 

PROPOSTOS NA INFORMAÇÃO.  

 
 17 – PROJETO “RUMO À IGUALDADE” – POPH – MEDIDA 7.2 – A 

TÉCNICA SUPERIOR DO SERVIÇO SOCIAL, DR.ª DALILA OLIVEIRA, 

prestou a informação relativa ao assunto, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, hoje, propondo-se que concorde e designe o seguinte júri: Presidente – Dr.ª 

Fátima Gonçalves, Vogais: Dr.ª Dalila Oliveira e Dr.ª Maria João Pereira, Suplentes: 

Dr.ª Cristina Leite e Dr.ª Alexandra Soares.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 
 
 
 

APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA 

Foi dispensada a leitura da ata por cada um dos presentes ter tomado, individualmente, 

conhecimento dos assuntos incluídos na Ordem do Dia que lhes foi entregue, tendo a mesma 

sido aprovada, por unanimidade, no final da reunião, nos termos do n.º 3 do artigo 92º da Lei n.º 

169/99, de 18 de Setembro, na redação que lhe foi dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de janeiro. 

E, para constar, se lavrou a presente minuta que, por mim, Manuel Joaquim Gonçalves da 

Costa, Departamento Administrativo Municipal, vai ser assinada conjuntamente com o Senhor 

Presidente.   


